Jueves 14 de Septiembre de 2006

El Financiero http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=3Prevé FMI crecimiento de México de 4.0% este año Alicia Salgado / enviada SINGAPUR, 14 de septiembre.- Por sexto año consecutivo, el Fondo Monetario Internacional (FMI) proyecta un crecimiento económico de México inferior a los promedios latinoamericano y mundial. Para 2006, prevé una expansión del Producto Interno Bruto (PIB) de 4.0 por ciento y para 2007 de sólo 3.5 por ciento, según el Panorama Económico Mundial dado a conocer hoy aquí. "El continuo fortalecimiento de las políticas macroeconómicas y la reducción de las vulnerabilidades de las balanzas fiscal y de pagos, han sentado las bases para un crecimiento sostenido y mejorado la expectativa respecto al pasado." Sin embargo, México "ha crecido en los últimos años, y de manera consistente, por debajo del promedio de países emergentes y desarrollados. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=161658Revisión al alza del PIB mundial (Alicia Salgado) SINGAPUR, 14 de septiembre.- El Fondo Monetario Internacional (FMI) revisó al alza su pronóstico de crecimiento de la economía mundial respecto de las proyecciones de abril. Se espera que este año el PIB global aumente 5.1 por ciento y que en 2007 lo haga en 4.9 por ciento, según el Panorama Económico Mundial correspondiente a la previsión de otoño. "Éste sería el periodo de cuatro años de mayor expansión económica desde principios de los setenta; sin embargo, la perspectiva favorable depende ahora más que nunca de cómo contengan las expectativas de incremento de la inflación los principales bancos centrales. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=161790Ingresos extra a estados sumarán 59 mil mdp Felipe Gazcón La estimación más actualizada sobre los ingresos extraordinarios que el gobierno federal pagará a los estados en 2006 va de 58 mil millones a 59 mil millones de pesos, afirmó David Colmenares. El titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda explicó que los recursos extraordinarios por el mayor precio de petróleo se ubican en 27 mil millones de pesos. En tanto, la estimación de recursos adicionales a los presupuestados por el Ramo 28 se ubica en más de 31 mil millones de pesos. Así lo informó en el marco de la presentación del estudio Financiamiento de la infraestructura local en México: temas actuales y perspectivas, patrocinado por la Agencia para el Desarrollo Internacional (USAIS) del gobierno estadounidense. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=161718Hidrógeno, una fuente inagotable de energía ecológicamente viable Antonio Tamayo Neyra / Finsat La búsqueda de fuentes de energía sustitutas del petróleo está dirigiéndose en forma determinante al hidrógeno, según se desprende de la Conferencia Mundial de Energía, efectuada recientemente en Francia. Así, el primer elemento que se formó al crearse el universo y, por consiguiente, el número uno de la tabla periódica, parece que será el principal energético del futuro. Encontrándose dentro de las llamadas nuevas tecnologías energéticas, las cuales tienen una base de sustentabilidad, tendrán una enorme influencia en el aspecto competitivo. Dentro de dicha conferencia, el gobierno francés considera que este elemento será uno de los principales en el futuro, siempre y cuando se obtenga por medio de tecnologías no contaminantes. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=161802Se puede competir en una economía global: Cemex (Margarita Solis Peña) Al celebrar en la ciudad de México el centenario de Cemex, el presidente de su consejo de administración reiteró su compromiso de contribuir en el desarrollo del país. Durante la inauguración del Pabellón Cemex 100 Años en el Hipódromo de las Américas, el empresario reiteró su optimismo en el futuro de México, y destacó que el país enfrenta muchos retos para ser más competitivo. "Para asegurarnos de que México progrese, necesitamos recuperar el sentido de urgencia, y cada uno de nosotros tiene que hacer lo que le toca", explicó. Al festejo asistieron los secretarios de Hacienda, Francisco Gil Díaz; de Economía, Sergio García de Alba; de Educación Pública, Reyes Tamez, y de Desarrollo Social, Ana Teresa Aranda. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=161719Lenta recuperación de los salarios Guadalupe Cadena En un contexto de lento crecimiento mundial de los salarios, México no es la excepción, ya que para 2007 anticipa un promedio de incremento de 4.5 por ciento nominal. La consultoría Mercer Human Resource Consulting pronostica que para el año siguiente las empresas de todo el orbe ajustarán los salarios de sus empleados a una tasa de 5.9 por ciento, lo que representa tan sólo 1.9 puntos porcentuales arriba de la inflación. Tales cálculos toman como punto de partida el desempeño de la economía, además del comportamiento de la inflación, el crecimiento económico y el desempleo. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=161722Mercado laboral, talón de Aquiles de México Guadalupe Cadena A pesar de su fortaleza económica y su integración internacional, México adolece de un mercado laboral frágil, lo que se ve reflejado en el desempleo, el rasgo más visible, pero también en la baja calidad del trabajo, señaló Miguel del Cid, recién nombrado representante de la OIT en nuestro país. Sin embargo, matizó, México no es muy distinto de las demás naciones latinoamericanos, en el sentido de que siete de cada diez nuevos empleos generados durante la última década en la región son de tipo informal. Entrevistado en un foro sobre administración de personal, organizado por la Asociación Mexicana en Dirección de Recursos Humanos (Amedirh), el especialista de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) destacó que el mercado interno reporta una Tasa de Desempleo Abierto de 4 por ciento respecto de la Población Económicamente Activa. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdSeccion=14Menos empresas con capacidad exportadora El registro de Empresas de Comercio Exterior bajó 80.3% este sexenio, pues sólo hubo 21 autorizaciones, tras alcanzarse hasta 107 al año. En los últimos seis años, disminuyó la presencia de empresas mexicanas en los flujos de comercio internacional, y hubo mayores dificultades para incorporar a las unidades económicas en la actividad exportadora. Tanto las empresas de menor escala como las altamente exportadoras se desenvolvieron en un escenario poco propicio para insertarse de manera plena al comercio internacional de México. El registro de Empresas de Comercio Exterior cayó 80.3 por ciento entre 2000 y la primera mitad de 2006, para situarse en un total de 21 autorizaciones, después de haber alcanzado hasta 107 al año. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?ldNota=161713Visión industrial del

desarrollo sustentable El gran crecimiento económico y de población en el plano mundial durante las cuatro décadas pasadas, ha sido causa de impactos que amenazan la salud y el bienestar de nuestras comunidades y naciones. Tales

y la pérdida extensiva de biodiversidad y el hábitat natural. Para lograr el desarrollo sustentable en México es indispensable introducir cambios fundamentales en la forma de consumir y producir de la sociedad. Todos debemos esforzarnos en promover modalidades sustentables de consumo y producción. Entre los objetivos de Canacintra está ser protagonista del cambio y promotor del desarrollo industrial sostenido, homogéneo y compatible con el medio ambiente. http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=161714Política fiscal para el crecimiento sostenido en Latinoamérica Irma Manrique Campos* En las últimas dos décadas, México y la mayoría de los países latinoamericanos han enfrentado diversas crisis, cuyo origen proviene básicamente del sector externo de sus economías. La experiencia ha demostrado que la política fiscal anticíclica ha sido un instrumento importante para enfrentar la desaceleración de la actividad económica de los sectores público y privado. Una política fiscal anticíclica obedece a una estrategia económica capaz de incentivar un crecimiento estable, es decir, uno que contribuya, en primera instancia, a mejorar el nivel de ingresos de toda la población. Y es que analizada a fondo, la puesta en operación de esta estrategia es viable para la mayoría de las economías de América Latina, si se toma en cuenta la capacidad productiva ociosa existente, que permite, incentivando el gasto por la vía productiva, crecer de manera sostenida sin deteriorar la estabilidad macroeconómica. En las últimas dos décadas, México y la mayoría de los países de la región han enfrentado diversas crisis, cuyo origen proviene básicamente del sector externo de sus economías, lo cual ha estimulado un replanteamiento de las discusiones teóricas y la búsqueda de evidencias empíricas sobre el papel y la naturaleza de una política fiscal anticíclica para retomar los cauces del crecimiento y, sobre todo, su estabilidad, respondiendo con prudencia en los periodos de auge a través de la constitución de fondos de contingencia para enfrentar las fases de escasez de recursos en los mercados financieros.

http://impreso.elfinanciero.com.mx/pages/Nota.aspx?IdNota=161717Se acerca a máximos la BMV; WS extiende ganancias Felipe Sánchez G. La Bolsa Mexicana de Valores consiguió durante la jornada de media semana extender sus ganancias de un día antes, reacción que inició luego de cinco sesiones consecutivas de pérdidas; así, con este par de incrementos, la bolsa casi recuperó lo perdido en dicho lapso. El promedio de precios concluyó con una ganancia de 1.03 por ciento, con lo cual se ubicó en 21 mil 320.21 unidades, cerca de un máximo reciente en 21 mil 386 puntos alcanzado el 4 de septiembre. El volumen negociado en la sesión de media semana ascendió a 115.9 millones de acciones, intercambiadas en 10 mil 542 operaciones. Las ganancias en la Bolsa Mexicana de Valores se dieron de la mano con similar tendencia en los mercados de Nueva York, los cuales acumulan cuatro días de incrementos consecutivos. El Reforma http://www.reforma.com/negocios/articulo/687217/Sugiere FMI política inclusiva a México Ciudad de Singapur, Singapur (14 septiembre 2006).- Durante la presentación del Panorama Económico Mundial-Septiembre 2006, Raghuram Rajan, economista en jefe del Departamento de Investigación Económica del Fondo Monetario Internacional sugirió a Felipe Calderón crear "un gobierno inclusivo en sus políticas" "Yo creo que el mensaje de la elección, dado el resultado estrecho, es que ciertamente el nuevo Gobierno tiene que ser inclusivo en sus políticas para tratar de atraer a las voces de la otra parte", dijo Rajan. Dentro del marco de la asamblea anual de gobernadores del Fondo y Banco Mundial, explicó que México "ha demostrado con algunos de sus programas la forma en que puede orientarse el gasto social, y (hacer) más de lo mismo sería necesario" durante la administración de Calderón http://www.reforma.com/negocios/articulo/687267/Inicia BMV jornada con pérdidas Sandra ReyesCiudad de México (14 septiembre 2006).- La Bolsa Mexicana de Valores inicia con pérdidas en seguimiento de las bolsas estadounidenses, luego de darse a conocer datos económicos de Estados Unidos. Hoy el IPyC se ubica en niveles de 21 mil 198.35 unidades, un retroceso de 0.57 por ciento, es decir 121.86 puntos, respecto a la sesión previa. Hoy el volumen de operación es de 3.3 millones de acciones con un importe de 97.7 millones de pesos. Dentro de las emisoras que registran alzas resaltan SIMEC B con 1.69 por ciento, AUTLAN B con 1.31 por ciento, COMERCI UBC con 1.07 por ciento, TLEVISA CPO con 0.92 por ciento y GSANBOR B-1 con 0.74 por ciento. http://www.reforma.com/negocios/articulo/687092/Es México modelo de bursatilización Karla RamírezCiudad de México (14 septiembre 2006).- La bursatilización de cartera hipotecaria en México es una historia de éxito que se debe compartir con otras naciones emergentes, resaltó la calificadora de deuda Standard & Poor's. Según su último reporte, desde 2003 y hasta agosto de 2006, este mercado ha arrojado un monto de emisión de casi mil 600 millones de dólares correspondientes a 22 transacciones diferentes. "Se espera que la liquidez de las bursatilizaciones se convierta en la principal fuente de financiamiento de los originadores de hipotecas, a medida que el Gobierno intenta generar 750 mil créditos hipotecarios durante la actual Administración y construir casi 7 millones de viviendas en la próxima década", vaticinó Juan Pablo de Mollein, director del grupo de financiamiento estructurado de S&P.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/687252/Abren crudos arriba de los 64 dólares Sandra ReyesNueva York, Estados Unidos (14 septiembre 2006).- Los precios de los crudos marcadores en el mercado internacional abrieron por encima de 64 dólares el barril por compras de cazadores de gangas y debido al nuevo llamado de Estados Unidos para que Irán sea sancionado por su programa nuclear. En estos momentos, en el New York Mercantile Exchange (NYMEX), el futuro para octubre del West Texas Intermediate (WTI) cotiza en 64.22 dólares por barril, un repunte de 0.25 dólares, el 0.39 por ciento respecto al cierre anterior. En la Bolsa Internacional de Londres (ICE) el futuro del crudo Brent con vencimiento en octubre cotiza en 63.20 dólares por barril, un incremento de 0.21 dólares, el 0.33 por ciento respecto al cierre anterior. http://www.reforma.com/negocios/articulo/687263/Cotiza dólar menudeo a 11.10 pesos venta Sandra ReyesCiudad de México (14 septiembre 2006).- El tipo de cambio al menudeo se cotizaba 10.80 pesos a la compra y 11.10 pesos a la venta, 1 centavo arriba respecto al cierre anterior, de acuerdo a las ventanillas de Banamex. En las sucursales cambiarias de Banorte en Monterrey alcanza niveles de 10.80 pesos a la compra y 11.10 pesos a la venta. El dólar abrió las primeras operaciones en los mercados internacionales con ligeras presiones luego de darse a conocer datos económicos en Estados Unidos, los cuales siguen mostrando presiones para la economía estadounidense http://www.reforma.com/negocios/articulo/687124/Ve OIT retos laborales en México Arturo RiveroCiudad de México (14

septiembre 2006).- Los dos principales retos que tendrá el Gobierno de Felipe Calderón son abatir la precariedad del

empleo y la creciente economía informal, afirmó Miguel del Cid, director general de la Oficina de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para México. También advirtió que la precariedad del empleo se manifiesta en todos los niveles, en la formalidad y en la informalidad, donde están uno de cada cuatro ocupados en México y no tienen derechos, ni acceso a la seguridad social. "México no es diferente al resto de América Latina, no obstante que sea el décimo o undécimo lugar a nivel mundial, se genera mucho empleo precario.

http://www.reforma.com/negocios/articulo/687139/Pretenden avicultores exportar más a EU Verónica MartínezCiudad de México (14 septiembre 2006).- El Gobierno foxista presumió ayer haber ampliado las facilidades para exportar pollo al mercado japonés, pero para los productores nacionales lo que urge negociar es la apertura de las fronteras estadounidenses y de otros países. En la inauguración de la planta procesadora de pollos Avicarnes —donde fueron invertidos 23 millones de dólares— Jaime Yesaki Cavazos, presidente del Consejo Nacional Agropecuario, resaltó ante el Presidente Vicente Fox y el Secretario de Agricultura, Francisco Mayorga, el mayor flujo de crédito y otro tipo de apoyos que ha recibido el campo. Pero señaló que en el tema comercial la relación con otros países ha sido insana para el ramo avícola, ya que mientras se han disparado las importaciones, se han frenado las exportaciones. http://www.reforma.com/negocios/articulo/687109/Resurge expansión de economía global Lucero AlmanzaCiudad de México (14 septiembre 2006).- El crecimiento económico a nivel mundial llegará este año a 5.1 por ciento, mientras que en el 2007 será de 4.9 por ciento, con lo que se volverían a ver tasas de desempeño similares a las observadas a principios de la década de los 70, consideró el Fondo Monetario Internacional (FMI) en su reporte Panorama Económico Mundial. "La economía mundial gozaría, entonces, de 4 años de expansión con un ritmo no observado desde principios de los años setenta", señala el documento del FMI. En el análisis, el organismo destaca que pese al endurecimiento de las condiciones financieras, las estimaciones para el desempeño internacional fueron revisadas al alza. "En ambos años (2006 y 2007) un cuarto de punto porcentual más que la proyección de la edición (del informe) de abril (pasado)", indica el FMI. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/nacion/142876.htmlSEP admite que el rezago educativo frena desarrollo Nurit Martínez "Los rezagos, inercias y desigualdades del sistema educativo en México han presentado un freno al desarrollo nacional", reconoce el gobierno del presidente Vicente Fox, a través de la Secretaría de Educación Pública. A unos días de que el Presidente asegurara que su gobierno "cerró la cortina" para dar por concluido su sexenio, la SEP dio a conocer la primera etapa del Informe de rendición de cuentas 2000-2006, en el que advierte que el mayor desafío de la educación en el país "era y sigue siendo elevar la calidad en todos los niveles y modalidades". Pese a que el documento señala que la ampliación de la cobertura fue uno de los principales aspectos que atendió el gobierno del presidente Vicente Fox, el Informe refiere que entre 2001 y 2005 hubo 3 mil 403 solicitudes de gobiernos estatales y municipales para crear nuevas escuelas de bachillerato; sin embargo, la SEP sólo autorizó la creación de 811, desechando 76.2% (2,592) de las demandas de nuevos planteles porque no se consideraron "viables".

http://www.eluniversal.com.mx/nacion/142852.htmlPlantean dar mayor peso a debate sobre migración Natalia Gómez-Quintero Como parte de su estrategia para posicionar el tema migratorio en el ámbito mundial, México impulsará en el Diálogo de Alto Nivel sobre Migración en la Organización de las Naciones Unidas (ONU) crear un foro permanente para tratar los efectos multinacionales de este fenómeno. En este diálogo, que inicia hoy como preámbulo de la 61 Asamblea General en la sede del organismo internacional en Nueva York, la nación mexicana propondrá que este espacio de discusión se institucionalice y sea subsidiario de la Asamblea General para darle el peso mundial que merece. En entrevista, el representante de México ante la ONU, Enrique Berruga, dijo que el tema migratorio será uno de los más importantes a discutir tomando en cuenta la soberanía de los países, el desarrollo y el equilibrio económico y social. El foro, al que asistirá el canciller Luis Ernesto Derbez, tendrá cuatro mesas temáticas donde se analizarán: el impacto de la migración internacional en el desarrollo económico y social; las medidas para asegurar el respeto y la protección de los derechos humanos de los migrantes y para combatir la trata y el tráfico de migrantes.

http://www.eluniversal.com.mx/ciudad/79329.htmlAcuerdan iniciar trabajos sobre paquete presupuestal Fabiola Cancino En la primera reunión de la fracción del PRD en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) con el jefe de Gobierno capitalino, Alejandro Encinas, acordaron iniciar los trabajos sobre el paquete presupuestal de 2007 y analizar las observaciones para prorrogar un año la Ley de Justicia para Menores. El encuentro se realizó en el antiguo edificio del Ayuntamiento, a donde acudieron los 34 diputados locales del PRD, mientras que por parte del gobierno local estuvieron Alejandro Encinas, Ricardo Ruiz y Arturo Herrera, secretarios de Gobierno y Finanzas, respectivamente. Al término de la reunión, los legisladores ofrecieron una conferencia de prensa, para dar a conocer los temas que abordaron con el jefe de Gobierno. Víctor Hugo Círigo, coordinador de la fracción legislativa, dijo que la Ley de Justicia para Menores y el paquete presupuestal fueron parte de algunos temas que platicaron con Encinas Rodríguez. A su vez. Ricardo Ruiz, secretario de Gobierno, comentó que la plática giró en torno a la agenda de los próximos meses, antes de que concluya la actual administración. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53899.htmllnversionistas confían en México: ABM Romina Román Pineda La visión de los inversionistas respecto de México no se ha dañado porque ven al país capaz de resolver su propio proceso democrático, afirmó Marcos Martínez, dirigente de los banqueros. No obstante, reconoció que hay algunos proyectos que están en un impasse y en espera de mayor claridad en cuanto a la definición de políticas públicas de la siguiente administración federal. "Estamos optimistas porque el entorno político, aún con todo lo que estamos viviendo, supera las pruebas". Insistió en que hay factores que generan la suficiente confianza de que las cosas van a ir bien. Respecto de la transición política, destacó que el sector apoyará a las instituciones y las decisiones que tomen sus gobernantes. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53896.htmlMéxico crecerá 4% este año, dice el FMI José Manuel Arteaga SINGAPUR.- El Fondo Monetario Internacional (FMI) mejoró su estimación de crecimiento de la economía mexicana para este año, al pasar de 3.5% a 4%; sin embargo, el aumento de México será inferior al promedio de América Latina, que en 2006 crecería a un ritmo de 4.3%. De acuerdo con los más recientes indicadores de la Secretaría de Hacienda, el mayor dinamismo del consumo, la industria automotriz y el aumento de las exportaciones, favorecerá a la economía mexicana, que podría alcanzar una tasa de crecimiento del Producto Interno

Bruto (PIB) de hasta 4.5%, según analistas económicos. Sin embargo, en la presentación del estudio World Economic Outlook, que se dio en el marco de la reunión anual del FMI y el Banco Mundial que se celebran en este país, el FMI advirtió que para 2007 el panorama no será tan alentador para México con un crecimiento de 3.5%, inferior también al promedio para la región que se estima en 3.8%. Al referirse al petróleo, el organismo que encabeza Rodrigo Rato consideró que la producción de hidrocarburos en Latinoamérica creció lentamente, incluyendo a México y Venezuela, que se reflejó en bajas tasas de inversión. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53897.htmlRecomienda OIT acabar con el empleo informal Fernando Pedrero Propone a Felipe Calderón establecer políticas públicas integrales para generar plazas bien remuneradas; Afirma que en México, en los últimos 10 años, siete de cada 10 empleos se dan en la economía informal El director de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para México y Cuba, Miguel del Cid, afirmó que existe una gran preocupación por el creciente nivel de desempleo abierto y de empleo informal en el país. Por ello, recomendó al presidente del empleo", Felipe Calderón Hinojosa, establecer políticas públicas integrales orientadas a subsanar este fenómeno. "Existen muchos desafíos en materia de empleo en México, uno de ellos tiene que ver con el desempleo abierto que es el aspecto más visible del problema ocupacional, pero también la calidad del empleo, de un empleo precario e informal que tiene una magnitud en la economía, y en la que una de cada tres personas está ocupada en este segmento, cuya característica es un bajo nivel de productividad y de ingreso, subrayó. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/53907.htmlEl FMI se muestra optimista por el panorama económico Por Chris Giles en Londres Una celebración por cuatro excelentes años en la economía mundial y advertencias de que los buenos tiempos podrían terminar causando lágrimas: esto resume las opiniones de Raghuram Rajan, economista en jefe del Fondo Monetario Internacional (FMI). En una entrevista con el Financial Times en Londres antes de la reunión anual del FMI y el Banco Mundial (BM) en Singapur, este fin de semana, y en un artículo en el periódico de hoy, Rajan manifiesta que el fondo está más optimista en relación con los fundamentos y las perspectivas de la economía mundial. Una filtración del pronóstico económico del fondo, publicada la semana pasada en el FT, mostró que actualmente estima un crecimiento económico global de 5.1% en 2006, lo que se compara con su vaticinio previo de 4.8% hecho en abril. Estas cifras y las ideas de Rajan serán confirmadas en el Panorama Económico Mundial del FMI que se divulga hoy. El Economista http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-14-19752Se ubica dólar libre en \$11.13; euro en \$14.25 El dólar libre registra este jueves su mayor cotización a la venta en \$11.13, tres centavos menos que el cierre previo, mientras que el menor precio a la compra es de \$10.98, en sucursales bancarias de la Ciudad de México. El tipo de cambio fijado por el Banco de México (Banxico) para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana es de 11.0117 pesos. Por su parte, el euro se ofrece hasta en \$14.25 y el yen en 0.097 pesos. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-14-19743BMV arranca a la baja; pierde 0.13% Al inicio de las operaciones bursátiles, el Indice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se ubica en 21,291.79 puntos, que representa 28.42 unidades o 0.13% menos que al cierre de ayer. De esta forma, son negociados 750,000 títulos por un importe de 21.7 millones de pesos, con la participación de 19 emisoras, de las cuales cinco ganan, ocho pierden v seis continúan sin variación. Entre las emisoras ganadoras se encuentran CIMEC serie B con 1.79%, AUTLAN serie B con 1.31% v TELECOM serie A1 con 0.86 por ciento. Por el contrario, las emisoras que reportan los retrocesos más importantes son CEMEX serie CPO con 0.65%, AMX serie L con 0.57% y PASA serie B con 0.53 por ciento. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-14-19742Aumenta TIIE a 28 días; se ubica en 7.3092% La Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días registra un aumento de 0.0017 puntos porcentuales en relación al día de ayer, al colocarse en 7.3092%, de acuerdo con el Banco de México (Banxico). En el Diario Oficial de la Federación, también da a conocer que la TIIE a plazo de 91 días se ubica en 7.4650%, es decir, 0.0150 puntos porcentuales más en comparación a la semana pasada. El instituto central explica que esta tasa fue calculada conforme a las cotizaciones de los bancos BBVA Bancomer, Santander, Nacional de México, IXE, Invex, JP Morgan, HSBC, Scotiabank Inverlat y Mercantil del Norte. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-14-19749Crudo opera estable; cotiza arriba de 64 dólares LONDRES. El petróleo operaba el jueves estable por encima de 64 dólares el barril por compras de cazadores de gangas y debido a que el nuevo llamado de Estados Unidos para que Irán sea sancionado por su programa nuclear brindaba soporte. Los mercados petroleros registraron una brusca caída alentada por el aumento de los inventarios, cierto alivio en los temores sobre interrupciones en el suministro iraní y una benigna temporada de huracanes en el Atlántico. El crudo estadounidense avanzaba 40 centavos, a 64.37 dólares el barril, tras haber ganado 21 centavos el miércoles, lo que permitió recuperar algo de terreno tras el retroceso registrado en siete jornadas consecutivas. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-14-19747Cete mismo día sube a 7.05 por ciento MEXICO. La tasa de los Certificados de la Tesorería (Cetes) a un día en México subía el jueves 0.25 puntos a 7.05%, al regularse la liquidez en el mercado y a la espera de tener más señales sobre el rumbo de los réditos estadounidenses. El Cete valor mismo día cerró el miércoles a 6.80% -por debajo del nivel de equilibrio a 7.0%- afectado por operaciones especulativas por exceso de liquidez de algunos intermediarios. El mercado aguarda la divulgación del índice de precios al consumidor en Estados Unidos el viernes que según especialistas ofrecería señales más claras del desempeño económico en ese país. La cifra también daría más pistas sobre el rumbo de las tasas estadounidenses en la cercana reunión de la Reserva Federal el 20 de septiembre, luego de que en agosto la entidad mantuvo estable la tasa de fondos federales (a 5.25%) por primera vez en más de dos años. http://www.economista.com.mx/articulos/2006-09-14-19746Bolsa y peso mexicanos caen ante cifras de EU MEXICO. La bolsa y el peso mexicanos operaban negativos el jueves luego de la divulgación de cifras económicas en Estados Unidos que despertaron temores sobre presiones inflacionarias y desaceleración de la economía en ese país. El índice líder de la bolsa, el IPC, perdía 0.12% ó 25.05 puntos, a 21,295.21 unidades, con un volumen de operación de unas 7.2 millones de acciones. Las ventas minoristas generales de agosto en Estados Unidos subieron 0.2%, una cifra levemente mayor a la esperada, luego de que una baja en los precios de la gasolina permitiera a los consumidores gastar más en otras áreas. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2006/09/14/028n1eco.phpUno de cada cuatro trabajadores mexicanos, en la informalidad

Miriam Posada y Antonio Castellanos Miguel del Cid. director de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para México y Cuba, afirmó ayer que es preocupante el crecimiento del desempleo abierto en México, donde uno de cada cuatro trabajadores se encuentran en la economía informal, y recomendó al presidente electo, Felipe Calderón, establecer políticas públicas integrales orientadas a subsanar este fenómeno. Por separado, el subsecretario del Trabajo, Emilio Gómez Vives, planteó la necesidad de aprobar la reforma laboral, así como revisar el alto costo de los energéticos, a fin de que fluyan más inversiones al país para crear empleos productivos. Sostuvo que el capital privado se ha ahuyentado por los energéticos caros, y expresó su deseo de que en la presente legislatura haya concertación para sacar adelante la reforma laboral. Antonio del Río, director general de Recursos Humanos de la Secretaría de Hacienda, manifestó que en un mundo globalizado, con un entorno complejo, dinámico y competitivo, el gobierno federal busca logar mejor calidad de vida para erradicar la pobreza, combatir la exclusión y promover mayor equidad a través de más oportunidades de trabajo de calidad. http://www.jornada.unam.mx/2006/09/14/031n1eco.phpMigrantes latinoamericanos enviarán a sus países 60 mil mdd este año: BID Quito, 13 de septiembre. Los migrantes latinoamericanos deben enviar a sus países de origen más de 60 mil millones de dólares en 2006, mientras más trabajadores de naciones pobres siguen migrando a Estados Unidos y Europa en búsqueda de mejores empleos, informó el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en un documento publicado este miércoles. Cerca de 25 millones de latinoamericanos están trabajando fuera de sus países de origen, y el dinero que envían a sus familias representa más de lo que el Banco Mundial y el BID prestan en forma conjunta a la región, estimaron especialistas. Las remesas, que totalizaron 53 mil 600 millones de dólares el año pasado, son una fuente clave de ingresos para América Latina y un gran negocio para los bancos y compañías de transferencia de dinero en la región. "La gente en Latinoamérica necesita empleos y las economías de Europa occidental y Estados Unidos necesitan los trabajadores", dijo Donald Terry, gerente del Fondo Multilateral de Inversiones (Fomin) del BID, a periodistas en Quito. http://www.jornada.unam.mx/2006/09/14/028n2eco.phpGasta Pemex \$3 mil millones por falta de homologación Víctor Cardoso Gastos por más de 3 mil millones de pesos al año resiente Petróleos Mexicanos (Pemex) por la falta de compatibilidad y homologación en programas y sistemas financieros entre el corporativo y sus cuatro subsidiarias, reconoció el director de la paraestatal, Luis Ramírez Corzo. Luego de encabezar una reunión con funcionarios de la empresa, dijo que están empeñados en llevar a cabo una homologación y sistematización de todos los procesos que se practican en Pemex sobre una misma plataforma tecnológica, a fin de que el corporativo pueda tener mayor y mejor acceso y control sobre los procesos que se desarrollan en Pemex Exploración y Producción, Pemex Refinación, Pemex Petroquímica y Pemex Gas. Plataforma tecnológica común "De lo que se trata es que sean procesos integrales; la base de todo es definir una plataforma tecnológica común. Actualmente, cada una de las subsidiarias y cada uno de los centros corporativos tiene su propia definición de toda el área informática con criterios diferentes, con procedimientos diferentes... Este es un proyecto que lleva ya cuatro años y que va a tomar otros cuatro para llevarnos a una captura de eficiencias y de reducción de costos, a través de definir la integración de lo que hacen las cuatro subsidiarias, por ejemplo, en el proceso financiero. En este caso tenemos un corporativo de finanzas y cuatro operaciones de administración y de finanzas en las cuatro subsidiarias, cada una con metodologías y procedimientos diferentes", explicó Ramírez Corzo. http://www.iornada.unam.mx/2006/09/14/031n2eco.phpLa economía mundial resiste la escalada de precios del petróleo París, 13 de septiembre. La economía mundial ha logrado digerir de manera notable la escalada del precio del petróleo gracias a la diversificación de las fuentes energéticas, así como a un mejor reciclaje de los excedentes chinos y de los petrodólares. Hasta ahora resiste sorprendentemente el aumento del precio del barril de petróleo, que ronda desde hace meses los 70 dólares; estas son las conclusiones a las que llegarán los grandes responsables financieros del mundo en las próximas reuniones que ocuparán sus agendas, quienes se encontrarán en torno al G-7 financiero el 16 de septiembre. Posteriormente lo harán en las asambleas del Banco Mundial previstas para el 19 y el 20 del mismo mes en Singapur. Hace dos años, en los mismos enclaves financieros, los gurús económicos se inquietaban viendo cómo el petróleo franqueaba el nivel simbólico de los 50 dólares el barril. Temían incluso una eventual recesión. http://www.jornada.unam.mx/2006/09/14/033n2eco.phpFMI: cae la producción de crudo en México por falta de inversión Singapur, 14 de septiembre. El Fondo Monetario Internacional (FMI) alertó este jueves (tiempo local) sobre la caída en la producción de petróleo en México, asociada a la disminución de las inversiones en la industria, controlada por la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex). Al difundir su publicación semestral Panorama de la economía global, el FMI consideró que los precios de referencia para el comercio de petróleo crudo se mantendrán elevados en los meses siguientes, en parte por la menor producción en algunas regiones, el aumento en el consumo, particularmente en Asia, y por lo que llamó "agudización de las tensiones geopolíticas en Medio Oriente". En este contexto, el reporte del FMI indicó que en América Latina, que posee la segunda mayor reserva mundial de hidrocarburos, el periodo de precios altos de petróleo, en especial a partir de 2004, no ha sido correspondido con un aumento en la producción y las inversiones. Por un lado, mencionó, la inversión a largo plazo en la parcialmente estatal Petrobrás, de Brasil, ha permitido a ese país, el tercer mayor productor de petróleo en la región, lograr la autosuficiencia en 2006.

http://www.jornada.unam.mx/2006/09/14/034n2eco.phpInstan a países ricos a ceder en negociaciones comerciales Brasilia, 13 de septiembre. Brasil, India y Sudáfrica potenciaron su alianza y reafirmaron su papel político en las grandes cuestiones mundiales como voceros del mundo en desarrollo, en una cumbre celebrada este miércoles en Brasilia. Los dirigentes de los tres países anunciaron su apoyo a una reforma del Fondo Monetario Internacional (FMI) para reducir lo que consideraron "un grave desequilibrio" entre los países en desarrollo y las economías avanzadas; decidieron avanzar hacia una cooperación nuclear con fines pacíficos; urgieron a aprobar este año una reforma de las Naciones Unidas con una ampliación del Consejo de Seguridad para que admita como miembros permanentes a países en desarrollo, y propusieron aumentar sus relaciones comerciales. Los presidentes Luiz Inacio Lula da Silva y Thabo Mbeki, de Brasil y Sudáfrica, respectivamente, así como el primer ministro de India, Manmohan Singh, instaron a los países ricos a ceder en las negociaciones comerciales y buscaron ampliar su cooperación al área energética, tanto con combustibles renovables como en el campo nuclear.